



Mario Riestra expone ante la Coparmex carencias y problemas del sector salud

Integrantes de la Comisión de Salud de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), invitaron al diputado federal por el Partido Acción Nacional (PAN), Mario Riestra, a dialogar sobre temas relacionados con la salud en Puebla. En su intervención, Mario Riestra, comentó que ha podido documentar las deficiencias en los sistemas de salud, ejemplo de ello la presencia de chinches, ratas, cucarachas, elevadores inservibles y una atención poco humana para los derechohabientes del IMSS La Margarita.

<https://www.pueblaonline.com.mx/2024/politica/mario-riestra-expone-ante-la-coparmex-carencias-y-problemas-del-sector-salud/46256/>